

Inhalt

Themenschwerpunkt Das Stigma psychischer Krankheit

Theme Articles

Georg Schomerus

Das Stigma psychischer Krankheit: Ein Gegenstand der Psychotherapie? 253

The Stigma of Mental Illness: A Topic for Psychotherapy?

Ines Conrad, Dirk Heider, Georg Schomerus, Matthias C. Angermeyer und Steffi Riedel-Heller

Präventiv und stigmareduzierend? Evaluation des Schulprojekts «Verrückt?

Na und!»

257

Preventive and Stigma-Reducing? Evaluation of the School Project «Crazy? So what!»

Sofie Maria Stadler

Einstellungen und Soziale Distanz gegenüber psychisch Kranken: Positive Wirkung sozialer Kontakte im Umfeld einer gemeindepsychiatrischen Tagesstätte im Vergleich zu einer Kontrollregion

265

Community Attitudes and Social Distance Towards the Mentally Ill in the Surroundings of a Community Psychiatry Day Care-Unit: The Influence of Social Contact

CME-Beitrag Beate Schulze, Maya Janeiro und Helena Kiss

CME Article Das kommt ganz drauf an . . . Strategien zur Stigmabewältigung von Menschen mit Schizophrenie und Borderline-Persönlichkeitsstörung

275

It All Depends . . . Stigma Coping Strategies of People with Schizophrenia and Borderline Personality Disorder

CME-Beitrag Nicolas Rüsch

CME Article Reaktionen auf das Stigma psychischer Erkrankung: Sozialpsychologische Modelle und empirische Befunde

287

Reactions to the Stigma of Mental Illness: Social-Psychological Models and Empirical Findings

Freie Beiträge Susanne Hellwig-Brida, Monika Daseking, Franz Petermann und Lutz

Free Articles Goldbeck

Intelligenz- und Aufmerksamkeitsleistungen von Jungen mit ADHS

299

Components of Intelligence and Attention in Boys with ADHD

Lars Tischler, Julia Knievel, Claus Jacobs und Franz Petermann

Zum Konzept der nichtsprachlichen Lernstörung

309

The Concept of Nonverbal Learning Disorder

Silke Wiegand-Grefe, Jana Jeske, Monika Bullinger, Angela Plaß und Franz Petermann

Lebensqualität von Kindern psychisch kranker Eltern: Zusammenhänge zwischen Merkmalen elterlicher Erkrankung und gesundheitsbezogener Lebensqualität der Kinder aus Elternsicht

315

Quality of Life of Children with Psychiatrically Ill Parents: Relationship Between Characteristics of Parental Disorder and Health-Related Quality of Life of the Children Estimated by the Parents

Salvatore Corbisiero, Jacqueline Buchli-Kammermann und Rolf-Dieter Stieglitz

Reliabilität und Validität des Wender-Reimherr-Interviews (WRI):

Ein Instrument zur Diagnostik der ADHS im Erwachsenenalter

323

Reliability and Validity of the Wender-Reimherr-Interview (WRI): An Instrument for the Diagnostic of the ADHD in Adulthood

Testbesprechung Anja C. Lepach und Franz Petermann

Test Review Inventar zur Gedächtnisdiagnostik (IGD).

333

Jahrgang 58, 2010 Jahresinhaltsverzeichnis

337